

## VANNES

## Izysea a levé 550 000 euros pour gagner de nouveaux territoires

Créée il y a trois ans à Vannes par Marc et Louis de Boislaville, la start-up Izysea a levé 550 000 euros. Positionnée sur le créneau de l'assistance aux plaisanciers pour l'ensemble de leurs démarches auprès des acteurs portuaires et des prestataires de services, elle passe à une nouvelle phase de développement. Sa levée de fonds s'est effectuée auprès d'Abab (Atlantique Business Angels Booster), Mer Angels, BPI France. Ce tour de table va permettre à l'entreprise de grandir à l'international et de renforcer ses effectifs. Les investissements liés à l'innovation vont aussi se poursuivre. À date, l'entreprise s'appuie sur une application mobile avec les services digitaux des ports de plaisance, un service clients et une marketplace. Quelque 397 ports en France et dans les Dom-Tom. 50 nouveaux contrats avec des ports de plaisance devraient être signés en 2024. "Notre priorité est d'assurer la rentabilité début 2025. En parallèle, nous travaillons au déploiement de notre solution partout en Europe", détaille Louis de Boislaville.